

Per Email:

CDU Kreisgeschäftsstelle Balingen

72336 Balingen

22.07.2025

### **Sofortige Kündigung meiner Mitgliedschaft**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Nicole,

nach fast 40 Jahren treuer und aktiver Mitgliedschaft sehe ich mich leider gezwungen, aus der Partei auszutreten. In den letzten Jahren hat sich die Ausrichtung der Partei zunehmend in eine Richtung entwickelt, die immer stärker von grüner Politik geprägt ist. Dabei habe ich bedauerlicherweise festgestellt, dass die Meinungen und Anliegen der eigenen Mitglieder immer mehr vernachlässigt werden.

Die heutige RVNA-Sitzung in Balingen mit manchen scheinheiligen Aussagen von CDU-Mitgliedern zur Energiepolitik, haben das Fass vollends zum Überlaufen gebracht. Diese rot-grüne Politik und diese „Energiewende“ killen doch gerade auch Arbeitsplätze in deren Gemeinden.

Die CDU führt im Bund die rot-grüne Politik, ohne Not, genau so fort. Diese Politik ist wohlstands- und wirtschaftsfeindlich. Unsere Landespolitiker schimpfen über die Grünen im Bund, arbeiten aber unterwürfig mit den Grünen im Land zusammen.

So kann man die CDU und deren Politik vor Ort, in der Gemeinde oder bei Freunden und Bekannten nicht mehr verteidigen und vor allem nicht mehr dazu stehen. Die CDU wehrt sich nicht einmal und hat Ihre Kernkompetenz, Wirtschaft und Sicherheit, total verloren. Dieses Verhalten entspricht nicht meinen Werten und Erwartungen.

Hinzu kommt, dass die vor den Wahlen gegebenen Versprechen nach der Wahl sofort kassiert wurden, was nicht nur bei mir den Eindruck von Lügen und Täuschung hinterlassen hat. Wer soll der CDU in Zukunft noch etwas glauben?

Ich möchte mich für die gemeinsame Zeit bedanken und wünsche der Partei alles Gute. Für die anstehende Landtagswahl muss gerade ein Wunder geschehen oder die CDU muss endlich über ihren Schatten oder besser gesagt über die Mauer springen. Denn eine neue schwarz-grüne Regierung ist kein Wechsel, sondern ein weiter so mit „altem Wein in neuen Schläuchen“ und das merken die Wähler auch.

Für mich ist dieser Schritt notwendig geworden, um meinen Überzeugungen treu zu bleiben.

Mit freundlichem Gruß

